

**DIARIO DE SESIONES**

**DE LAS**

**CÓRTESES GENERALES Y EXTRAORDINARIAS.**

---

SESION DEL DIA 24 DE ENERO DE 1812.

---

Se procedió á la eleccion de oficios. Quedó elegido Presidente el Sr. D. Antonio Payan; Vicepresidente el señor D. José Joaquín Ortiz, y Secretario, en lugar del señor D. José María Calatrava, el Sr. D. José Zorraquin.

Al ocupar la silla, dijo

El Sr. PRESIDENTE: Señor, V. M. acaba de elevarme al distinguido puesto en que me encuentro, confiándome un destino del que me consideraba muy distante por mis conocimientos escasos para poder desempeñarle. Mas una vez que V. M. ha tenido la bondad de distinguirme con este honor, espero que tambien me ayudará con sus sábias providencias, para que observando religiosamente el Reglamento del gobierno interior de las Cortes, dirigiendo las cuestiones á los asuntos de su peculiar dotacion, veamos el feliz dia de presentar á la Nacion la Constitucion que V. M. acaba de sancionar. Logre el Gobierno de la libertad que necesita para obrar con energía en la marcha de los negocios, y logre V. M. el término de los importantes objetos para que ha sido convocado.»

---